

D
Dokument Hollabrunn
Eingang
31. März 2025
1052

DRINGLICHKEITSANTRAG

Standort Krankenhaus Weinviertel Süd-West für Hollabrunn sichern

Der Gesundheitsplan 2040+ des Landes Niederösterreich bringt für den Bezirk und vor allem für unsere Gemeinde Veränderungen in der Gesundheitsversorgung. Die Krankenhäuser in Korneuburg, Stockerau und Hollabrunn sollen zu einem Standort „Klinikum Weinviertel Süd-West“ zusammengelegt werden, und neben dem Klinikum in Mistelbach, das zweite Leitspital im Weinviertel bilden.

Da alle drei jetzigen Standorte für den Neubau einer modernen Klinik nicht geeignet sind, wird mittels einer Kommission nach dem passenden Standort gesucht.

Wir wollen, dass Hollabrunn eine entscheidende Rolle in der Entscheidung um den Standort für das neue Haus spielt. Denn nur durch einen Neubau in Hollabrunn ist die Versorgung des Weinviertels bis an seine nördlichen Grenzen sichergestellt.

Antrag:

Die Stadtgemeinde Hollabrunn erstellt ein Konzept zum Neubau des neuen Klinikums im Gemeindegebiet und bringt dieses schnellstmöglich bei den politischen Entscheidungsträgern sowie jenen der Landesgesundheitsagentur Niederösterreich ein.

Weiters setzt sich die Stadtgemeinde Hollabrunn bei den Entscheidungsträgern dafür ein, dass bestehende Abteilungen bis zur Realisierung des neuen Klinikums am Standort verbleiben.

Franz Schandl

Renzo